

martes 17 de septiembre de 2024

# La Laguna abrirá expediente sancionador al taxista que causó un atropello en la Avenida de la Unión

*El conductor dio positivo por drogas, lo que podría conllevar la pérdida definitiva de la licencia*

La Policía Local de La Laguna abrirá de inmediato un expediente administrativo sancionador al conductor del taxi que en la mañana de hoy atropelló a una mujer octogenaria en la Avenida de la Unión, con resultado de politraumatismo grave, siendo trasladada de urgencia al Hospital Universitario de Canarias. Desde el Ayuntamiento de Laguna se espera una pronta recuperación de la mujer que ha sufrido el atropello.

Tras el accidente, los agentes municipales realizaron al taxista un test de drogas, dando positivo por cocaína y THC, por lo que procedieron a su detención inmediata. El vehículo ha quedado retenido en el depósito municipal.

Ante la gravedad de los hechos, desde el área de Seguridad Ciudadana se indica que, una vez se concluya el atestado, se aplicarán las máximas sanciones que permita el reglamento municipal, lo que podría conllevar la retirada definitiva de la licencia. Asimismo, en próximos días se iniciará una campaña de control entre los taxistas, para evitar que un suceso de esta naturaleza pueda volver a repetirse.